



MONTESSON
Paroisse catholique

LE PHIL N°109
DIMANCHE 24 septembre 2023
25^{ème} semaine du Temps Ordinaire

2, rue du Général Leclerc
78360 MONTESSON
01 39 52 03 80 - paroissemontesson.fr
paroisse.montesson@catholique78.fr

Porter la Bonne Nouvelle...

C'est dans la liturgie d'aujourd'hui que débute la lecture de la Lettre de saint Paul aux Philippiens, c'est-à-dire aux membres de la communauté que l'apôtre lui-même fonda dans la ville de Philippi, importante colonie romaine en Macédoine, aujourd'hui située dans le nord de la Grèce. Paul arriva à Philippi durant son second voyage missionnaire, provenant de la côte de l'Anatolie et après avoir traversé la mer Égée. C'était la première fois que l'Évangile atteignait l'Europe. Nous sommes autour de l'an 50, c'est-à-dire environ vingt ans après la mort et la résurrection de Jésus. Et pourtant, dans la Lettre aux Philippiens, se trouve un hymne au Christ qui présente déjà une synthèse complète de son mystère : incarnation, kénose, c'est-à-dire humiliation jusqu'à la mort sur la croix, et glorification. Ce même mystère est devenu « un » avec la vie de l'apôtre Paul qui écrit cette lettre alors qu'il se trouve en prison, dans l'attente d'une sentence de vie ou de mort. Il affirme : « Pour moi, la Vie c'est le Christ et mourir représente un gain ». C'est un nouveau sens de la vie, de l'existence humaine, qui consiste dans la communion avec Jésus Christ vivant ; non seulement en tant que personnage historique, un maître de sagesse, un leader religieux, mais aussi en tant qu'homme où Dieu habite personnellement. Sa mort et sa résurrection sont la Bonne Nouvelle qui, partant de Jérusalem, est destinée à arriver à tous les hommes et à tous les peuples, et à transformer de l'intérieur toutes les cultures en les ouvrant à une vérité fondamentale : Dieu est amour, il s'est fait homme en Jésus et par son sacrifice, il a racheté l'humanité de l'esclavage du mal en lui donnant une espérance confiante.

Saint Paul était un homme qui synthétisait trois mondes en lui : le monde juif, le monde grec et le monde romain. Ce n'est pas un hasard si Dieu lui confia la mission de porter l'Évangile de l'Asie mineure à la Grèce puis à Rome, jetant un pont qui projetterait le christianisme jusqu'aux extrêmes limites de la terre. Aujourd'hui, nous vivons une époque de nouvelle évangélisation. De vastes horizons s'ouvrent à l'annonce de l'Évangile alors que des régions d'antique tradition chrétienne sont appelées à redécouvrir la beauté de la foi. Les acteurs de cette mission sont des hommes et des femmes qui, comme saint Paul, peuvent dire : « Pour moi, la Vie c'est le Christ ». Des personnes, des familles, des communautés qui acceptent de travailler dans la vigne du Seigneur, selon l'image de l'Évangile de ce dimanche. Des ouvriers humbles et généreux, qui ne demandent d'autre récompense que celle de participer à la mission de Jésus et de son Église. « Si la vie dans cette chair — écrit encore saint Paul — doit me permettre encore un fructueux travail, j'hésite à faire un choix » (Ph 1, 22) : l'union totale avec le Christ au-delà de la mort ou le service à son corps mystique sur cette terre.

Chers amis, l'Évangile a transformé le monde, et il le transforme encore comme un fleuve qui irrigue un champ immense. Adressons-nous par la prière à la Vierge Marie pour que dans toute l'Église mûrissent des vocations sacerdotales, religieuses et laïques au service de la nouvelle évangélisation.

Pape Benoît XVI

Inscriptions 2023-2024

Les inscriptions à l'éveil à la Foi, au catéchisme et à l'aumônerie pour 2023-2024 sont accessibles sur le site de la paroisse : [paroissemontesson.fr/enfants et jeunes/](http://paroissemontesson.fr/enfants-et-jeunes/)

Marche paroissiale

Comme chaque année, une marche paroissiale est proposée le dimanche 1^{er} octobre dans la forêt de Saint-Germain-en-Laye. Nous partirons après la messe dominicale de l'église de Montesson.

Au programme : pique-nique apporté par chacun, topo sur le thème du Sacré Cœur, marche spirituelle et conviviale à l'écoute les uns les autres, temps de partage sur le thème, temps de louange et de prières, jeux pour les enfants. Tous sont bienvenus, seul ou en famille !

Confirmations adultes

Nous vous donnons rendez Confirmation peut être reçue à tout âge. Si vous êtes baptisé et que vous souhaitez recevoir ce beau sacrement, vous pouvez en faire la demande au curé à l'une de ses permanences avant le 30 octobre 2023.

Parcours Alpha

Cette année, la paroisse organise un « Parcours Alpha » pour les personnes peu ou pas pratiquantes essentiellement. Il **débutera le jeudi 16 novembre 2023**. N'hésitez pas à le faire savoir auprès des personnes que vous connaissez.

Carnet paroissial

Nous rendons grâce pour la vie écoulée de Mme Arlette Lebeau et de Mme Juliette Barrère dont les obsèques ont été célébrées vendredi 22 septembre.

Agenda du 25 septembre au 1^{er} octobre

Sa 30	Congrès Mission pour les lycéens à Versailles	
Dim 1 ^{er}	Marche paroissiale	12h30

